

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 26. Mai 2008

Besuch in der Partnerstadt Saint Priest

Das Wochenende stand ganz im Zeichen der Pflege der Beziehungen zu unserer Partnerstadt St. Priest. Bürgermeister Bernd Müller und Stadtverordnetenvorsteher Klaus Weyer besuchten St. Priest anlässlich eines Konzertabends, an welchem auch das Jugendorchester der Sportunion Mühlheim teilnahm. Das Jugendorchester unter der Leitung von Holger Sondergeld waren hervorragende Botschafter unserer Stadt. Im Rahmen der politischen Gespräche wurde auch die Vertiefung des Austausches der Jugendorchester vereinbart. Herzlich grüßt auch Michel l'ami Fritz in Thailand.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de